



Artikel: Empfehlen

Öhningen 29.06.2011

Abwechslungsreiche Abendmusik

Das BodanXTett gastierte auf Einladung des Schwarzwaldvereins in Öhningen und erntete reichlich Applaus



Das BodanXTett: Wichtige Requisiten bei den Chorund Solovorträgen sind weiße Strohhüte und arabische Kopftücher.

Öhningen – Es waren sieben Sänger im fortgeschrittenen Alter, begleitet von der charmanten Pianistin Elena Khmara, die im gut besuchten Bürgersaal der Gemeinde Öhningen einen Querschnitt ihres Repertoires dem Publikum nahebrachten und dabei auch mit Emotion und Humor punkteten. Der Schwarzwaldverein hatte zu dem Konzertabend mit dem BodanXTett eingeladen. Unter anderem gewannen die Sänger mit den Hits der Comedian Harmonists wie "Veronika, der Lenz ist da" und dem Evergreen vom "kleinen grünen Kaktus" die Herzen der Zuhörer sehr schnell für sich. Mit der Darbietung von Melodien von Komponisten wie Beethoven, Schubert und Silcher zeigte das Ensemble vom Bodanrück

weitere Facetten seines breiten Repertoires auf, ebenso wie mit internationalen Kompositionen, präsentiert als musikalische Reise in ferne Länder. Jeder Sänger des BodanXTetts ist in der Lage, hinreißende Soli von beachtlicher Qualität zu bieten mit Klangschönheit, Sprachdeutlichkeit und Ausdruck. Als krönende Zugabe brachte der Leiter des Chores und erste Tenor Erwin Knaus den unvergesslichen Hans Moser mit der Reblaus in Erinnerung.

http://www.suedkurier.de/region/kreis-konstanz/oehningen/Abwechslungsreiche-Abendmusik;art372453,4968396

Fenster schließen